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平成最後の

授業参観、PTA総会へのご出席、ありがとうございました！
ただ普通に自転車に乗っていただけなのに、そして横断歩道を歩いていただけなのに命を失って

しまう、あまりにもかわいそうな事故の続発に言葉が出てきません。切なくなります。１０連休を迎

え、出かける機会も多くなりますね。被害者にも、そして加害者にもならないよう、細心の注意を払

わなければなりません。ご冥福をお祈り申し上げます。

さて、先週２１日(金）、今年度第１回の授業参観と学年 PTA 総会及び PTA 総会が行われました。
保護者の皆様におかれましては、お忙しい中ご来校いただき感謝申し上げます。各学年の授業を参観

していただき、子どもたちの学習の様子についてどのような感想をおもちでしょうか？

学年が一つあがった意欲の感じられる授業の様子が見られ、写真を撮りながら校舎内を巡っていた

私は、とてもうれしく思いました。授業参観の後の各学年 PTA 総会に引き続き、PTA 総会にも多く
の保護者の皆様に参加していただきありがとうございました。(夜の懇親会も大盛り上がりでした)

平成は今月で終わり、来月から令和の時代になりますが、引き続き保護者と学校の連携の取れた PTA
活動が推進されますよう、重ねてお願い申し上げます。

 
 

１年生は国語の勉強。入学後２週間しか経っていませんが、楽しく学んでいる様子がう

かがえました。「う」の勉強を一生懸命し、黒板いっぱいに「う」のつく言葉が書かれ

ていました。これからも一つ一つひらがなを確実に覚えながら語彙を増やしていきます。

２年生も国語の勉強。「ふきのとう」の勉強で音読を頑張っていました。一人学級です

から、担任の先生の役割が重要です。もちろん先生だから先生役なのですが、時には、

クラスメートという役割で授業に関わることもあります。そこがポイントです。

３年生も国語の勉強でした。「きちんとつたえるために」という学習でしたね。先生の

発問に的確に答えていた姿が印象的でした。同じく一人学級ですから、授業がどんどん

進みます。そのことを想定しての授業準備があり、実際に次の課題を学習していました。

４年生は社会の勉強。消防の仕事の勉強をしていましたが、子どもたちからたくさん考

えが出ていて感心しました。５月２１日には実際に中部消防署の見学に行きますが、事

前に学習をし、疑問を持ち、それを現地で見て聞いて理解することが大切です。

５年生は国語の勉強でした。漢字の成り立ちについて学習し、象形文字などについて知

りました。漢字が苦手な人も、その漢字の成り立ちから覚えると覚えやすいと言われて

います。今後の漢字学習を進める上でのヒントになったことでしょう。

６年生は算数の勉強でした。「線対称」「点対称」の学習でしたが、子どもたちは実際に

紙を折ったり線を引いたりしながら考えていましたね。定義がわかったところで、今度

は頭の中でその作業ができるようになることが大事ですね。

※お願い

山菜祭り当日の週間天気予報はまだわかりませんが、今年も、悪天候でも演奏は行われます。令和最初の

演奏に際しまして、ご協力をお願いいたします。 演奏曲…きらきら星、３６５日の紙飛行機、風になりたい


